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Cette ¢tude examine le role des dépdts numériques dans le
renforcement de la recherche scientifique, dans le but de connaitre
la sensibilisation des professeurs a ces dépodts, tout en mettant en
¢vidence les défis auxquels ils sont confrontés lors de leur
utilisation. Afin de collecter les données nécessaires, un
questionnaire a €té distribué a un échantillon intentionnel de 73
professeurs du département des sciences humaines de I’Universite
Mohamed Khider a Biskra. L’¢tude a adopté une approche
descriptive pour analyser les données. L’étude a révélé que les
professeurs du département des sciences humaines de 1’Université
Mohamed Khider a Biskra ont connaissance des dépdts numériques
grace a leur utilisation, bien qu’ils soient confrontés a des défis
techniques qui entravent leur acceés a I’information. Un certain
nombre de propositions ont ét€¢ formulées pour surmonter ces défis
techniques, tout en veillant a la mise a jour réguliere de ces dépots
numériques.
Les mot clés: Référentiels numériques, recherche
scientifique, Sources d'informations numeériques, Professeurs
d'université.
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This study adresses the role of digital Repositories in
enhancing Scientific research with the aim of understanding the
cognitive awareness of professors about these Repositories while
highlighting the challenges they face when using theme. To collect
the necessary data, a questionnaire was distributed to a purposive
sample consisting of 73 professors frome the Department of
Humanities at the University of Mohamed Khider Biskra. The
descriptive method was used to analyse the data. The study found
that professors in the Department of Humanities at the University of
Mohamed Khider Biskra are aware of digital repositories through
their use of them, despite facing technical challenges that hinder
their access to information. A series of proposals were made to
overcome the technical challenges and to ensure the updating of
theése digital repositories.
Key Words: Digital repositories, Research, Digital
information sources, University professors.



